

## **Alcalde**

### **George McDonald (R)**

Mi nombre es George McDonald y soy candidato a Alcalde. Muchas gracias por sintonizar. Si están viendo este video probablemente sepan que estas quizá sean las elecciones más importantes de los últimos veinte años. Pero la verdad es que ustedes son una minoría: se estima que apenas unos 50,000 votantes participarán en las primarias Republicanas, en una ciudad con 8 millones de habitantes. Supongo que no debería sorprendernos el que la gente desconfíe y esté cansada de la política, dada la ola de crimen que llega en cámara lenta desde Albany y dados los problemas que uno de los candidatos principales al puesto de Alcalde tiene con sus "tuiteos". Yo he lanzado mi candidatura porque estoy cansado de que las cosas continúen como siempre. Estoy cansado de la corrupción y de los intereses especiales que pretenden llevar esta ciudad de regreso a la época en que era ingobernable. Hace veinticinco años fui a la estación Grand Central durante 700 noches seguidas para alimentar a los desamparados y escuché lo que tenían que decir. Y me dijeron que, aunque agradecían el sándwich, lo que realmente querían era un cuarto para dormir y un empleo que les permitiera pagarlo. Y así fue que mi esposa Harriet y yo nos sentamos a la mesa de nuestra cocina y establecimos la Fundación Doe: juntos creamos una empresa de \$50 millones anuales que ha ayudado literalmente a decenas de miles de personas a recuperar sus vidas gracias al poder del empleo. Como Alcalde, me concentraré en la creación de empleos y oportunidades para todos los neoyorquinos. A través del poder del empleo, haremos nuestra ciudad, nuestras comunidades y nuestras familias — todas las familias— más seguras, más fuertes y mejores. No podemos aceptar estas altas tasas de desempleo como la "nueva normalidad". No podemos aceptar como la "nueva normalidad" una ciudad de expectativas disminuidas. Y no podemos aceptar como la "nueva normalidad" el que se redefina el sueño americano como la posibilidad de entrar a duras penas en la clase media. El día de las elecciones primarias, este 10 de septiembre, voten a favor del empleo. Voten por las altas expectativas. Voten por George McDonald para Alcalde. Muchas gracias.

*Traducción del texto proporcionado por el candidato. No participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.*